

José Antonio Kast llamó a vecinos de Aysén a firmar por el Partido Republicano

Coyhaique- El presidente del Partido Republicano José Antonio Kast, llamó a los vecinos de la región de Aysén a firmar por el proyecto que busca defender las ideas de la libertad, con el objetivo de lograr constituirse a nivel nacional y con esto poder ser la alternativa presidencial de la derecha “del sentido común”.

El líder del partido dijo que era fundamental movilizarse para recuperar la normalidad tras la crisis económica y social, además de los efectos de la pandemia. “Es tiempo de que los chilenos volvamos no solamente a creer en la buena política, sino que también en creer que es posible lograr la reactivación económica en regiones como esta, en donde es posible generar proyectos que permitan que los recursos queden en la zona”, dijo Kast.

“Acá tenemos una muchas posibilidades de desarrollo que van más allá de la industria del

salmón, hay iniciativas de energías renovables e industriales que pueden hacer de esta región una gran región”, pero “para eso necesitamos que los aiseninos tomen el desafío y nos ayuden a concretar estos proyectos”, aseguró.

José Antonio Kast señaló que “firmar por el Partido Republicano es optar por un proyecto del sentido común. Nosotros estamos preocupados



de las verdaderas urgencias sociales y no de temas centralistas que le importan a algunos pocos”.

Finalmente señaló que para firmar se puede hacer directamente por la página del Servel con la clave única del Registro Civil (www.servel.cl/afiliacion-a-partido-politico-en-formacion-o-tramite-de-extension/). El trámite es gratuito y se realiza en tan sólo unos minutos.